

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

148. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 28. Mai 2008

Antrag 5

Schwerverkehr Kostenwahrheit

Die AK Wien spricht sich für Kostenwahrheit für den Schwerverkehr beim Road-Pricing aus.

Lange Transportwege heizen den Treibhauseffekt weiter an. Solange der Transport mit dem LKW kostengünstiger ist als mit der Bahn, wird der Umstieg von der Straße auf die Schiene nicht gelingen. Die Folgekosten des Transportverkehrs sind, wenn man die Klimafolgen mit einberechnet, weitaus höher als sie derzeit in den Berechnungen veranschlagt werden. Besonders in sensiblen Gebieten wie z.B. am Brenner sollten die Mautgebühren entsprechend der Kostenwahrheit angehoben werden.